



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グローバルな世界へ」
「Motion&Emotion for Solid Academic Ability！」

1月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤正之

1	金	元旦
2	土	
3	日	
4	月	冬季休業日
5	火	冬季休業日
6	水	冬季休業日 3年私立受験者用調査書配布(1/6~)
7	木	冬季休業日
8	金	授業開始日(特別日課)・全校集会 避難訓練(5校時)★弁当持参
9	土	※年間計画では授業日→休日
10	日	
11	月	成人の日
12	火	職員あいさつ運動 1年学年朝会
13	水	安全点検・くまなび 15:00~
14	木	第3回中三テスト・2年学年朝会 GTEC 4技能スコア型テスト(1・2年)
15	金	令和3年度新入生説明会 3年学年朝会 PTA 本部会議
16	土	資源回収
17	日	
18	月	
19	火	生徒朝会(受験激励会)
20	水	生徒会の日 1・2年生実力テスト くまなび 15:00~
21	木	
22	金	PTA 第3回理事会
23	土	
24	日	
25	月	3年進路相談
26	火	3年進路相談
27	水	3年進路相談
28	木	3年進路相談 2年高校説明会(進路学習会)
29	金	
30	土	
31	日	

~ 良いお年をお迎えください ~

新型コロナウイルス感染症対策に迫られたこの令和二年。年度当初からの一斉休校など、例年では考えられない状況に、私たちの環境はこれまでとは違う生活様式に様変わりしてしまいました。映画の世界かと思われたウィルス感染が現実のものとなり、私たちのあたりまえの生活が脅威にさらされてしまいました。新聞報道では感染の第三波を伝え、市内感染者も50人からあつという間に100人を突破してしまいました。本校では、これまで取ってきた感染症対策をさらに徹底し、安全安心な学校生活を送れるようにしていきたいものです。

さて、こうした中でも、三尻中の生徒の皆さんの活躍には目を見張るものが沢山ありました。中でも新人戦の陸上部、女子バスケットボール部、男子ソフトテニス部、柔道の活躍、さらに優れたポスター作品、書写や作文、標語など、多くの生徒が表彰を受けました。

何よりも素晴らしかったのは、コロナ禍での授業です。授業時間を確保するため、ノーチャイムの中で7時間授業や土曜授業が実施されましたが、整然としかも集中力を切らさず真剣に最後まで学んでいる姿からは、三尻中生徒が頭脳だけでなく「心も育っている」ことを実感しました。これこそ、三尻中が目指す『学びづくりは人づくり』の考え方に基づいた教育活動が実践されている証であると思います。

師走を迎え、今年もあと1か月となりました。春から始まった校舎の改修もやっと終わり、本校舎はリニューアルされ快適な学校生活です。その中で学べることに感謝しつつ、この一年の学校や家庭での生活を振り返ると共に「今できること、やらねばならないことが何なのか」を考え、新たな気持ちで、新年を迎えたいものです。

~ 地域からのお願い ~

学区内の籠原南地内に「中央公園」があります。この公園は、幼児や老人、ゲートボールを楽しむ方やジョギングで汗を流す方など、沢山の地域住民が集う憩いの場所です。また、公園の周囲は閑静な住宅地で、その住宅の中には、ご高齢の方や体調を崩している方も居られます。公園には利用する際のルールも掲示されていて、地域の方々は皆そのルールを守り、他人に迷惑を掛けない使い方をしていました。そうした中、「マナーを守って使用している生徒もいますが、サッカーボールを蹴飛ばすだけでなく、ボールが母屋や駐車中の車、通行している車にぶつかったりして、大変迷惑しています。何とかして欲しいのですが…。」との相談を受けました。これまでも同様の苦情を受けてきましたが、その都度、生徒たちに話し理解してもらってきたつもりでした。しかし、今回も残念ながら同様の連絡を受け、謝罪方々地域を巡回して参りました。

地域の方々がみんなで気持ちよく利用する公園です。どうかご家庭でもご理解いただき、公園を利用する際には十分な配慮して利用するようご指導お願いいたします。

~ 活躍光る三尻中 ~

令和2年10月31日(日)
於：熊谷市立商工会館
熊谷市青少年非行防止大会
非行防止標語
特選
おめでとうございます。

3年 山下 愛純 さん

『優しさで
救える心
今ここに』



~ 三尻中スナップ ~

☆3年進路説明会【10/6】



☆生徒会本部役員任命式【10/27】



☆ジュニア議会【11/14】



白子議員&久保田議員(議長)



県民の日に、市役所(市議会会議場にて)で三尻中代表ジュニア議員として発言しました。

☆sunフェスタ【10/30】



三年生の歌声



吹奏楽部の演奏



生活芸術部ファッションショー



